

## Ä4 Chinapolitik menschenrechtsorientiert gestalten

Antragsteller\*in: Christian Jacobs (KV Berlin-Kreisfrei)

### Änderungsantrag zu A50NEU

Von Zeile 17 bis 19 einfügen:

Vereinigung mit Taiwan nicht gegen den Willen der Bevölkerung Taiwans erzwungen werden darf.

Gleichzeitig wollen wir den politischen Austausch mit Taiwan ausbauen. Unsere Handelsbeziehungen mit China wollen wir nutzen, um fairen Marktzugang für ausländische Investitionen, Rechtssicherheit und gleiche

### Begründung

In den letzten Jahren tritt die chinesische Regierung immer aggressiver gegenüber Taiwan auf. Immer wieder orchestriert die chinesische Regierung fake-news Kampagnen in Taiwan, grenzt Taiwan in multinationalen Organisation aus oder schickt chinesische Militärflugzeuge in den taiwanesischen Luftraum. Gleichzeitig hat sich Taiwan in den letzten drei Jahrzehnten zu einer lebendigen Demokratie mit einer aktiven Zivilgesellschaft entwickelt, die viele Werte mit uns Grünen teilt. Taiwan ist deshalb ein wichtiger Partner in der Region. Ohne von der Ein-China Politik abzurücken, sollten wir den deutschen und europäischen Dialog mit Taiwan auf staatlicher und nicht-staatlicher Ebene deshalb weiter ausbauen.